

Evo Morales signale que l'impérialisme porte atteinte à la souveraineté latino-américaine



La Paz, 30 mai (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a indiqué dans la ville de La Paz que l'impérialisme étasunien porte atteinte à la souveraineté des pays latino-américains moyennant des interventions militaires, des coups d'état et de la déstabilisation économique.

Au cours de la présentation de l'Anthologie intitulée « Un siècle d'intervention des États-Unis en Bolivie, Evo Morales a mis l'accent sur le fait que le capitalisme est l'ennemi des futures générations.

Le chef d'état bolivien a également fait l'éloge du travail de l'auteur du livre, l'ambassadeur de la Bolivie à Cuba, Juan Ramón Quintana, qui a fait, pour écrire cette anthologie, une analyse minutieuse de la dynamique des relations bilatérales entre Washington et La Paz durant le 20e siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131175-evo-morales-signale-que-limperialisme-porte-atteinte-a-la-souverainete-latino-americaine>



Radio Habana Cuba